



5 Pièces

428 m²

Réf. 3128

92 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce très bel appartement en cours de rénovation est situé à proximité des jardins du Casino et du prestigieux Métropole Shopping Center, dans une luxueuse résidence offrant un service de sécurité 24h/24, une piscine et un service hôtelier. Il comprendra un grand hall d'entrée, un double séjour, une salle à manger, une spacieuse cuisine entièrement équipée, une buanderie, une très grande suite de maître avec dressing et salle de bains, 2 autres chambres avec chacune un dressing et une salle de bains, une belle véranda habitable de 25m². L'appartement offre également une terrasse circulaire de ...

This beautiful flat, currently being renovated, is located close to the Casino Gardens and the prestigious Métropole Shopping Centre, in a luxurious residence offering 24-hour security, a swimming pool and hotel services. It comprises a large entrance hall, a double living room, a dining room, a spacious fully-equipped kitchen, a laundry room, a very large master suite with dressing room and bathroom, 2 further bedrooms each with dressing room and bathroom, and a beautiful 25m² veranda. The flat also features a 109 m² circular terrace and benefits from pleasant view of the sea. There are also ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

